

Communications

M. LE MAIRE : Cette tradition de la galette a été amenée par notre ami ROTH, figure emblématique de la boulange à Besançon, lorsqu'il était conseiller municipal. Elle perdure et maintenant c'est le CFA Hilaire de Chardonnet qui nous offre la galette. C'est amusant, il avait été mon adversaire aux cantonales et depuis on est devenu très ami.

Enfin, nous nous sommes pour la plupart déjà vus, mais à ceux que je n'ai pas eu l'occasion de rencontrer, je présente mes vœux, que cette année soit une bonne année et qu'au-delà de nos divergences, au-delà de nos oppositions on puisse arriver à construire ensemble un peu de mieux-être pour les Bisontines et les Bisontins, sachant que cette année ne sera pas facile.

Dont acte.